



Keajaiban 'Yellow Spirit' Gwangju FC: Penampilan Pertama di Coupang Play pada 9 Juni

Description

Dokumenter OTT Series "Yellow Spirit" yang diproduksi oleh KBC Kwangju Broadcasting Company akan segera dirilis pada tanggal 9 Februari melalui platform Coupang Play. Dokumenter ini akan mengisahkan kisah dramatis dari musim 2023 Kwangju FC dalam K-League 1.

Menggambarkan Kisah Dramatis Kwangju FC di K-League 1

"Yellow Spirit" diceritakan melalui suara pelatih Lee Jung-hyo dan kapten tim An Young-kyu yang melukiskan kisah dramatis Kwangju FC selama musim 2023. Para pemain Kwangju FC adalah contoh nyata dari dedikasi yang besar dalam mencapai kemenangan, yang membuat mereka menjadi tim yang disegani dalam K-League 1.

Jadwal Rilis dan Informasi Terkait

Dokumenter ini akan terdiri dari 5 episode, dimulai dengan rilis episode pertama dan kedua pada tanggal 9 Februari pukul 18:00. Kemudian, setiap Jumat pada jam yang sama, episode 3 dan 4 akan dirilis secara bertahap. Episode terakhir, yaitu episode 5, akan dirilis pada tanggal 1 Maret 2024, sehari sebelum dimulainya musim 2024.

Dukungan dari KBC Kwangju Broadcasting Company

Dokumenter ini merupakan hasil dari dukungan Kwangju Information & Culture Industry Promotion Agency melalui program produksi konten untuk platform OTT. Melalui inisiatif ini, "Yellow Spirit" hadir sebagai hasil kolaborasi antara KBC Kwangju Broadcasting Company dan Kwangju FC untuk mengabadikan momen-momen bersejarah dalam perjalanan tim sepakbola ini.

Menyusul peluncuran platform Coupang Play, para penggemar sepakbola dapat menantikan dokumenter yang membawa mereka lebih dekat dengan cerita Kwangju FC di K-League 1. Dengan rasa antusiasme yang tinggi, "Yellow Spirit" menjadi salah satu terobosan dalam menghadirkan konten sepakbola yang berkualitas kepada para penonton.

Ringkasan

Dokumenter yang diproduksi oleh KBC Kwangju Broadcasting Company, "Yellow Spirit," akan diluncurkan melalui platform streaming Coupang Play pada tanggal 9 Februari. Dokumenter ini menggambarkan musim dramatis Kwangju FC pada tahun 2023, dengan melibatkan suara dari pelatih Lee Jung-Hyo dan kapten tim An Young-Gyu. Bagaimana menurut Anda tentang kegiatan ini? Apakah Anda akan menonton dokumenter ini? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!
#KBC???? #??FC #????? #?????

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark